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Temas relevantes



Asamblea General Extraordinaria AMDA  para actualización de 
Estatutos

El 20 de marzo celebramos Asamblea General Extraordinaria donde se aprobó modificar nuestros Estatutos.

A efecto de conformar los nuevos órganos de dirección, el artículo Transitorio establece que se integre un grupo de 
tres expresidentes de AMDA, quienes en conjunto con el Presidente Ejecutivo analizarán la integración de la primera 
Comisión Ejecutiva a efecto de proponer a la aprobación de este Consejo Directivo.

Asimismo se establece que durante un periodo de hasta 90 días posterior a la Asamblea continuará en funciones la 
Junta de Gobierno.

Conforme a las facultades conferidas invité a participar en este Grupo de Ex Presidentes a los Señores Jorge Canales 
Elorduy, Juan Manuel Arriaga Albarrán y José Gómez Báez.

Agradezco la disposición de cada uno de ellos de participar en esta tarea y les reitero mi reconocimiento a su 
compromiso institucional para fortalecer a nuestra AMDA.

En la sesión del mes de junio del Consejo Directivo habrá de analizarse, y en su caso aprobarse, la propuesta de 
integración de la Comisión Ejecutiva, Consejeros Independientes e integrantes de los Comités de Estrategia y de 
Auditoría.

 



Comisión Ejecutiva (11 integrantes Art. 47)
1 Presidente Ejecutivo.

  

3 Consejeros Independientes (12-24-36 meses).

4 Representantes de Asociaciones de Marca (12-24-36-48 meses).

1 Representante del Comité de Estrategias.

1 Representante de Asociaciones Estatales.

1 Representante de Camiones.

Reunión mínimo cada dos meses.
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Fortalecimiento del mercado interno
COPARMEX organizó el Summit: Comercio México–Norteamérica – Más 
Allá del T-MEC en el que participó el Secretario de Economía Marcelo 
Ebrard.

Ante los retos impuestos a la industria automotriz por la política del 
presidente Trump  y el planteamiento de fortalecer el mercado interno, 
tuve oportunidad de dialogar con el Secretario de Economía:

http://www.youtube.com/watch?v=nPC_PfyPk8M


Fortalecimiento del mercado interno

El gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum ha planteado el 
objetivo de fortalecer el mercado interno a fin de disminuir la 
dependencia de las exportaciones a Estados Unidos, en particular en lo 
vinculado a la industria automotriz.

El miércoles 14 de mayo la Presidenta recibió a los directivos de las 
armadoras establecidas en México.

Planteó el objetivo de incrementar la producción en México orientada a 
mantener la exportación e incrementar lo destinado al mercado interno.

Enunció una posible modificación del Decreto Automotriz y ofreció 
mejorar temas específicos para la operación: REPUVE, aduanas, etc.

Se abrirán mesas de trabajo.



Propuesta de fortalecimiento y desarrollo del 
sector 

AGENDA DEL SECTOR AUTOMOTOR
Comercialización vehículos nuevos

Iniciativas 
para que el 

mercado local 
crezca y 

opere con 
agilidad y 
seguridad

• De orden general y que 
permiten impulsar el 
mercado total

Iniciativas 
para 

incrementar 
contenido 
nacional en 

mercado local

• De orden particular 
aplicables a producto de 
origen nacional

Reducción de brecha 
entre demanda 

potencial y demanda 
real

¿Cómo lograrlo?

• Detener introducción 
de vehículos usados

• Actualizar límite de 
deducibilidad

• Acceso a 
financiamiento

• Deducción acelerada 
del ISR

• Programas de 
renovación vehicular 
MiPymes y transporte 
público

Mercado Interno Automotor



AGENDA DEL SECTOR AUTOMOTOR
Comercialización vehículos nuevos

La evolución de los precios promedio de los vehículos nuevos ha sido tal 
que hoy en día alcanza los $580,000 pesos; en un contexto en que el 
precio mínimo observado es de 245 mil pesos.

Por lo tanto, el monto de 175 mil pesos establecido en 2007, queda 
lejano a la realidad actual. Tan solo por actualización inflacionaria 
correspondería a un monto de 382 mil pesos.

Ley de Impuesto Sobre la Renta 

Artículo 36. La deducción de las inversiones se sujetará a las reglas 
siguientes:

 II. Las inversiones en automóviles sólo serán deducibles hasta por un 
monto de $175,000.00. Tratándose de inversiones realizadas en 
automóviles cuya propulsión sea a través de baterías eléctricas 
recargables, así como los automóviles eléctricos que además cuenten 
con motor de combustión interna o con motor accionado por hidrógeno, 
sólo serán deducibles hasta por un monto de $250,000.00.

Propuesta: Incrementar la deducción de vehículos hasta por un monto 
de 480 mil pesos y de 680 mil pesos.

• Actualizar límite de deducibilidad

Propuesta de fortalecimiento y desarrollo del 
sector Iniciativas para que el mercado crezca y opere con agilidad y seguridad

Fuente: AMDA con información de INEGI



1. Deducción Acelerada ISR

Ley del Impuesto sobre la Renta.

Artículo 34. Los por cientos máximos autorizados, tratándose de activos fijos por tipo de bien son los 
siguientes:
(…)
VI. 25% para automóviles, autobuses, camiones de carga, tractocamiones, montacargas y remolques.

Propuesta: Decreto con vigencia de 4 años con beneficio fiscal para que los vehículos hechos en México 
puedan deducir en un sólo ejercicio la adquisición.

2.    Programa de Renovación Vehicular para MiPymes:
 

• Transporte urbano, carga y mixto
• Incentivar lo Hecho en México 

• Subsidio 
• Garantía crediticia 

AGENDA DEL SECTOR AUTOMOTOR
Comercialización vehículos nuevos

Propuesta de fortalecimiento y desarrollo del 
sector 

Iniciativas para incrementar contenido nacional en mercado local



Propuesta de fortalecimiento y desarrollo del 
sector Al respecto del decreto automotriz 

AGENDA DEL SECTOR AUTOMOTOR
Comercialización vehículos nuevos

� Balance positivo: inversiones a cargo de empresarios nacionales en marcas de origen chino que implican 
poco más de 500 agencias de distribución con una inversión estimada de 35 mil millones de pesos y 
25,500 empleos directos generados. 

� Beneficios: La competencia ofrece mejores opciones al consumidor final.

El decreto automotriz permite a las empresas que manufacturen vehículos nuevos en México la posibilidad de 
importar un volumen determinado de unidades de acuerdo a su nivel de producción entre otras características 
y disposiciones especificadas en el “DECRETO para el apoyo de la competitividad de la industria automotriz 
terminal y el impulso al desarrollo del mercado interno de automóviles”.

Esta condición ha permitido que una mayor proporción del mercado interno sea de origen importado, debido 
a la especialización y orientación de la producción nacional al mercado de exportación primordialmente 
estadounidense. Así a lo largo de las últimas décadas, el origen primordial de lo comprado por los 
consumidores mexicanos fue Estados Unidos en 2005, India en 2020, y China actualmente.



Eventos realizados



Asambleas AMDA y IACA



Cena de celebración 80 
años AMDA







Presentación de libros conmemorativos AMDA 80 años

● Se realizaron dos publicaciones, la primera de ella un documento 
con carácter técnico histórico, cuyo objetivo es ser referente como 
material de consulta

● La segunda, una narrativa histórica de todos los líderes que nos han 
forjado y de los momentos trascendentales en la vida de la 
Asociación



Presentación del libro conmemorativo de los 80 años de 
AMDA en Monterrey, Guadalajara y Cámara de Diputados.





Próximos eventos









Reuniones





●  Comité de Asociaciones Estatales

●  Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria “AMDA”

●  Cena 80º Aniversario “AMDA”

●  Reunión con Directivos de AINDA  Energía & Infraestructura - PASE

●  Reunión con Ricardo Duhart.- BBVA

●  Foro ANPACT “Descarbonización del Autotransporte”

●  CANAPAT.- Clausura de XXXV Asamblea General Ordinaria y Toma de Protesta del Consejo Directivo 
2025-2026

●  Visita a las instalaciones del C5 de la Ciudad de México convocado por la CANACO CDMX.

●  Invitación CONCANACO-SERVYTUR “Integrar Comisión de Fomento a la Formalidad”

●  Encuentro  EDC de Canadá

●  Reunión con Legisladoras Dip. Gloria Núñez y Dip. Ivonne Ortega

●  Ponente en Mexico's Supply Chain Nearshoring Summit.- El Paso Texas

●  Conferencia de Prensa AMDA - JATO - URBAN SCIENCE

●  Reunión con José Cobo.- CI BANCO



●  Reunión con Daniel Esponda y Jonathan Olvera.- ODETTA

●  Inauguración instalaciones, Sol de Michoacan.- Distribuidor - Stellantis, Juan Pablo Arriaga Diez

●  Reunión con Directivos del REPUVE.- “Constancias de Inscripción”

●  Presentación de los libros con motivo de la conmemoración del 80º Aniversario de AMDA:   La  Industria Automotriz en México "Historia de la Producción, 
Distribución y Exportación de Vehículos” y 80º Aniversario AMDA, “Liderazgo e Innovación 1945-2025”, convocado por  la Asociación de Distribuidores de 
Nuevo León, A.C.

●  Conferencia de Prensa AMDA - AMIA - INA

●  Reunión con Presidentes y Directores de AMIA e  INA

●  Desayuno de Grandes Empresas.- COPARMEX

●  Conferencia de Prensa AMDA - ANPACT

●  Presentación de los  libros con motivo de la conmemoración del 80º Aniversario de AMDA:   La  Industria Automotriz en México "Historia de la Producción, 
Distribución y Exportación de Vehículos” y 80º Aniversario AMDA, “Liderazgo e Innovación 1945-2025” convocado por la Asociación de Distribuidores de 
Automotores del Estado de Jalisco, A.C.

●  Comisión de Desarrollo Regional, Fronterizo, Portuario e Islas, convocado por COPARMEX

●  Consejo Directivo COPARMEX

●  Comida Comunidad COPARMEX

●  Sesión del Consejo Coordinador Empresarial CCE

●  Reunión con Enrique Acosta y Arce.- Presidente de ANDELLAC

●  Reunión CANACINTRA



●  Presentación del libro con motivo de la conmemoración del 80º Aniversario de AMDA,  La Industria Automotriz en México, 
"Historia de la Producción, Distribución y Exportación de Vehículos”, convocado por la Comisión de Economía de la  Cámara 
de Diputados

●  Conferencia de Prensa SIMDATAGROUP

●  Sesión Junta de Gobierno AMDA

●  Asamblea ADAVEC

●  Reunión-desayuno para el Diálogo Empresarial con el Titular de la Profeco, Lic. César Iván Escalante Ruiz, convocado por la 
Consejería de Enlace Político y Legislativo de COPARMEX

●  Webinar "El Impacto en México de las Políticas de Trump",  convocado por AMDA  y la participación de Guido Vildozo, 
Gabriela Siller, Francisco González y Eduardo Solís

●  Conferencia de Prensa AMDA - JATO - URBAN SCIENCE

●  Reunión con Hermes Leonardo Calva.- Secretario Particular del Alcalde en Benito Juárez.

●  Reunión con Giancarlo Lombardo.- ANCGVW

●  Reunión con el Embajador David Nájera

●  Entrevista Mireya López.- Cadena Global de Televisión China “CGTN”

●  Comida despedida Lic. Manuel Cortina Campero

●  Sesión del Consejo Coordinador Empresarial  



    ●  Asamblea de AMDA Tamaulipas

●  Summit 25 Comercio México-Norteamerica  "Más Allá del T-MEC", convocado por COPARMEX

●  Conferencia de Prensa AMDA - AMIA - INA

●  Conferencia de Prensa AMDA - ANPACT



Reuniones Dirección General
● Reunión con la Senadora Beatriz Paredes Rangel.
● Reunión con el Ing. Julio César Gutiérrez, Director General del Repuve.
● Reunión de seguimiento con el Lic. Ricardo Carrasco Varona, Administrador General Jurídico del 

SAT. 
● Participación en el curso de preevaluación del GAFI.
● Presentación del libro “La industria automotriz en México, Historia de la producción, distribución y 

exportación de vehículos”, ante la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad de la 
Cámara de Diputados.

● Hemos participado activamente en la reforma de los estatutos de la ALADDA.
● Llevamos a cabo las Asambleas: General Ordinaria y Extraordinaria de AMDA así como la 

Asamblea General Extraordinaria del IACA.
● Durante el mes de marzo, celebramos el 80 aniversario de nuestra Asociación.
● Asistimos a la toma de protesta del Consejo Directivo de ADAVEC
● La Junta de Gobierno sesionó en tres ocasiones.
● Se impartió la plática de PLD, AMDA Morelos, y AMDA Guanajuato así como el curso de primeros 

auxilios para esta última.



Nos reunimos con SICREA para el tema de CFDI.

Llevamos a cabo una reunión con Grupo Flosol para dudas fiscales.

Se asistió a la “Semana Internacional de Derecho e Inteligencia Artificial” impartido por una 
Universidad de Salamanca.

Se sostuvieron 6 reuniones con distintos proveedores de bienes y servicios: Pase, círculo de 
proveedores, propiedad vehicular y cambio de uso de suelo.



Coordinación Jurídica
● Atención y seguimiento de 50 consultas sobre temas de PLD, PDP, PROFECO, Circulares, entre 

otros.
● Canalización y seguimiento de 14 consultas sobre temas fiscales, tales como complemento carta 

porte, emisión y cancelación de CFDI, ISAN, ISR, etc.
● Canalización y seguimiento de  consultas sobre temas laborales y de la STPS
● Integración y seguimiento del Programa Interno de Protección Civil.
● Elaboración, implementación y seguimiento de contratos y convenios con distintos proveedores.
● Integración y actualización de expedientes de proveedores, clientes y colaboradores.
● Presentación de avisos  de PLD respecto al arrendamiento de Insurgentes 700.
● Seguimiento y actualización de 9 solicitudes de asociados en lo individual.
● Presentación, coordinación y seguimiento de 36 demandas de amparo en contra del decreto de 

importación de vehículos usados.
● Elaboración de 12 circulares.
● Gestión de la información y coordinación con especialistas para dar cumplimiento interno a la 

normatividad relativa a Beneficiario Controlador.
● Gestión de trámites relativos al registro de diversos logos y marcas 



Coordinación Jurídica
● Seguimiento a las denuncias interpuestas por la falsificación del papel seguridad.
● Elaboración de distintas Constancias de Asociados.
● Elaboración de diversos NDA´s.
● Monitoreo de altas y bajas de colaboradores en las pólizas de seguro dental y de vida.
● Actualización de manual de cumplimiento y formatos de identificación.
● Digitalización de documentos.
● Apoyo en la coordinación de las Asambleas Generales de AMDA /IACA
● Apoyo en la coordinación de evento del 80 aniversario de AMDA
● Coordinación en el desarrollo del sistema de Cibergestión 
● Colaboración documental en trámites de registro del RVOE
● Gestión de cambio de uso de suelo de Insurgentes 700
● Renovación de pólizas de seguros



Se emitieron 12 circulares de diversos temas.

● Novedades 2025 en el portal del SAT.
● Convocatoria AGO y AGE AMDA/IACA 2025.
● Alianza comercial AMDA - Cibergestión.
● Inicio del periodo  de reporte de la COA-WEB 2024.
● Reformas a la Ley del Infonavit y a la Ley Federal del Trabajo, en materia de vivienda 

con orientación social.
● Alianza estratégica AMDA-Ordux costo de inventarios.

Coordinación Jurídica



● Publicación del acuerdo por el que se emiten los lineamientos del decreto de la 
deducción inmediata de las inversiones y otros estímulos fiscales.

● Uso de porta placas en vehículos.
● Cinco puntos relevantes a considerar en materia fiscal.
● Segunda resolución de modificaciones a la resolución miscelánea fiscal para 2025.
● Nueva Ley de Protección de datos personales en posesión de particulares.
● Facilidades para presentar avisos del Repuve desde el sistema de factura AMDA.



I.A.C.A.
Cursos tradicionales

Principales temas:
● Obligaciones REPUVE.
● Protocolo AMDA-Profeco.
● Importancia de la protección de datos 

personales.
● PLD.
● Reformas fiscales 2025.

● IA para venta y posventa.
● Beneficiario controlador.
● Cómo atender una visita del SAT.
● Prevención de fraudes.
● Reforma art. 29 Ley Infonavit.



Bolsa de trabajo



C.F.D.I.



Placas de traslado



Estudios Económicos

Sesionaron durante marzo y abril de 2025, los comités integrados por representantes de las 
asociaciones de marca:
 
-   Comité de Estudios Económicos
-   Comité de Postventa
-   Comité de Autofinanciamiento (Grupo Estadística)
-   Comité de Análisis de Estrategias Digitales

Se dio seguimiento a los temas prioritarios de cada comité, así como a solicitudes y 
requerimientos por parte de asociados.

Se inició con la organización del Foro de Autofinanciamiento AMDA 2025, por celebrarse en Ciudad de 
México en el mes de junio.



  
Se prepararon los diversos reportes de mercado interno automotor (ligeros y pesados), así como de 
financiamiento, autofinanciamiento, compradores y vehículos híbridos y eléctricos para el periodo disponible 
en cada caso. Así mismo, en lo conducente a los materiales y reportes requeridos para las conferencias de 
prensa mensuales.
 
Se coordinó la actualización mensual de indicadores del sector para su difusión en redes sociales.

 
Se continuó con el seguimiento a las actividades de coordinación requeridas desde AMDA en el proyecto 
“AMDA Retail Digital”
 
Se sostuvieron reuniones semanales de revisión interna del área de estudios económicos.
 
Se coordinó y participó como ponente en el seminario web para dar a conocer los Tableros Dinámicos AMDA 
en alianza con RYD.
 
Se participó en encuentro con la Lic. Beatriz Paredes.



Se participó en reunión con representante del gobierno de Coahuila.
 
Participación en la sesión mensual del grupo de pronósticos de AMIA, Banco de México y Marcas.

 
Se preparó el resultado del reporte en alianza con JATO-URBAN SCIENCE al respecto del Financiamiento y 
compradores con cifras acumuladas a enero, febrero y marzo 2025 además de coordinar la conferencia de 
prensa virtual para presentarlo ante medios hacia finales de finales de abril.
 
Se coordinó en alianza con SDG el reporte Simindex, así como su presentación en conferencia de prensa a 
finales de abril 2025.

 
Se prepararon diversos materiales y presentaciones para reuniones de la presidencia ejecutiva.
 
Se colaboró en la coordinación del estudio de satisfacción del distribuidor con asociaciones estatales 
(DIAE).

 
Se sostuvieron diversas reuniones con participantes del sector para atender temas de la agenda conjunta: 
Reuniones con representantes de asociaciones de marca y estatales,así como de grupos de distribución al 
respecto de información elaborada por la coordinación de estudios económicos de AMDA



Asociaciones Estatales 
● En el mes de marzo se realizó la Junta anual del Comité, resultando reelecto el CP Victor 

Mena y como Vicepresidente el Lic. Enrique Peniche; también se realizó la elección de 
consejeros de zona.

● Se realizó un conversatorio con la UNAM en la ciudad de Tijuana en el mes de marzo.
● Se realizó un análisis minucioso de la información financiera reportada por cada estatal al 

Círculo de Proveedores, rubro con peso relevante en la evaluación final de cada 
asociación estatal.

● Se llevó a cabo la presentación de los libros conmemorativos de AMDA en la ciudad de 
Monterrey. De igual manera, AMDA Colima se encuentra preparando la presentación del 
libro en un evento en sus instalaciones para el día 30 de mayo.

● Después de muchas gestiones, AMDA Sinaloa firmó convenio de colaboración con 
CONALEP.

● Se participó en reunión con funcionarios de REPUVE para revisar algunos temas 
relevantes para nuestros asociados, entre ellos la propuesta de eliminar la Constancia de 
inscripción.



● Se continúa apoyando a los asociados y estatales en problemas operativos con la plataforma 
de REPUVE, así como en las gestiones de alta de sujetos obligados y usuarios.

● Se proporcionó inducción al nuevo Director de AMDA Peninsular, sobre los servicios que se 
ofrecen en AMDA, aprovechando su estancia en CDMX.

● Se realizó webinar con los directores de Asociaciones Estatales sobre los servicios que ofrece 
Bolsa de Trabajo, para que lo consideren como una oportunidad de generar ingresos y 
ampliar la oferta de servicios a sus socios.

● Se elaboró y emitió la circular sobre el inicio del periodo de presentación de la COA para 
reportar datos de 2024.

● Se ha elaborado el instrumento para la encuesta de satisfacción de distribuidores con 
Asociaciones Estatales, que en breve se liberará.

● Se está organizando webinar sobre el impuesto a la emisión de gases de efecto invernadero, 
aplicable ya en 12 estados del país.

● AMDA Tamaulipas realizó su asamblea en días pasados, tendiendo cambio de Presidente, 
dejando el cargo el Lic. Conrado de la Garza Montoto y asumiendo el puesto el Lic. Mauricio 
Elias Charur Torres, a quien damos nuevamente la bienvenida.



Enlace Gubernamental
Después del lanzamiento de la “Estrategia de combate al delito de robo de vehículo y motocicletas en la 
CDMX” y su extensión de alcance a “Estrategia Metropolitana” encabezada por la Jefa de Gobierno de la 
Ciudad de México, Clara Brugada, en donde se pretende tomar acciones para disminuir el robo de vehículos y 
autopartes, nos hemos adherido formalmente al grupo de trabajo encabezado por el Secretario de Seguridad 
Ciudadana de la CdMx, Pablo Vázquez Camacho, sosteniendo reuniones interdisciplinarias sobre normatividad, 
industria automotriz, instituciones de seguros, etc. En el periodo que se reporta se han efectuado 4 sesiones de 
trabajo, dos de ellas encabezadas por el Secretario Pablo Vázquez.

Participamos en 3 reuniones de trabajo con el Registro Público Vehicular, REPUVE, 2 de ellas encaminadas a 
trabajar en el tema de la modificación a la Ley del Registro, en la primera hubo participación del Secretariado 
Ejecutivo, del Repuve, así como de la AMDA, AMIA y ANPACT, esto con el propósito de conocer las inquietudes 
de la industria con respecto a posibles modificaciones a la ley.

El Grupo de trabajo de Sujetos Obligados sostuvimos encuentro con el Ing. Julio César Gutiérrez Rivera, 
Director General del Registro Público Vehicular (REPUVE), para presentarle el diagrama de proceso y texto de la 
Propuesta de Ley que hemos desarrollado para contar con un Registro Vehicular mucho más sólido y robusto. 
Esta mesa de trabajo está constituida por ABM, AMDA, AMFE, AMIA, AMIS, ANPACT, CANACAR y 
CANACINTRA y el acuerdo fue trabajar en el tema coordinadamente REPUVE.



Reunión con César García Sahagún, Director de Transporte Particular de Semovi para establecer 
comunicación con la nueva administración en materia de emplacamiento de vehículos para la Ciudad de 
México.

Participamos en la instauración del Subcomité No. 2 Normas de Especificaciones, partes, Componentes y 
Elenientos de ldentiñcación de SICT para 2025 así como del Grupo de Trabajo para la Modificación a la 
NOM-001-SCT-2 de Placas Metálicas de Identificación.

Participamos en la presentación preliminar de lo que será la “Plataforma Pública de Electromovilidad” 
elaborada por la CRE que en breve pasa a ser la Comisión Nacional de Energía CNE, nuevo órgano 
desconcentrado de la Secretaría de Energía

En el mismo orden de ideas, al celebrar 15 reuniones de trabajo del ANT-PROY-NOM-021-CRE-2024, 
“Infraestructura de Carga de Vehículos Eléctricos y Vehículos Eléctricos Híbridos Conectables al Sistema 
Eléctrico Nacional - Especificaciones Técnicas y Operativas y Métodos de Prueba, se ha declarado un 
receso debido a los cambios que se darán por ley en la hoy denominada Comisión Reguladora de Energía.

En materia de vinculación con Asociaciones y Cámaras, además del tema del Repuve ya comentado, 
participamos en las reuniones de Retail de Coparmex, en las mensuales de Canacintra, con Anpact en el 
“Foro de Descarbonización del Autotransporte de Pasajeros y Carga en México” así como en el “Foro FWD 
de la Asociación Mexicana de Venta Online, AMVO.

https://amvo.org.mx/


Comunicación social
Análisis de las menciones AMDA en medios de comunicación

Entre marzo y abril de 2025, los resultados del monitoreo de la presencia de AMDA y 
sus voceros Guillermo Rosales, Fernando Lascurain y Cristina Vázquez en medios de 
comunicación contra mismo lapso del año pasado fueron los siguientes:

Se contabilizaron un total de mil 552 impactos sobre la AMDA, un 83% más. En total, 
el equivalente económico por las menciones en medios se estimó en 185 millones 
857 mil 404 pesos, un 280.5% adicional.














